



## Message de MAPOU YANGA-MBIWA pour la PAIX en RCA

Bonjour, je suis Mapou, Yanga-Mbiwa, footballeur professionnel et fier d'être Centrafricain.

La République Centrafricaine continue d'être secouée par une flambée de violence communautaire extrêmement grave, qui menace notre « vivre ensemble » qui nous caractérise depuis si longtemps.

Arrêtons de nous battre.

Notre pays souffre, retrouvons le chemin de la paix, de l'unité et de la réconciliation.

Parlons-nous pour apaiser les tensions. Frères et sœurs Centrafricains, faisons la paix maintenant.

La paix pour les enfants, pour les femmes, pour les hommes, pour notre pays.

Justement, nos enfants, quel futur pour nos enfants ? Nous ne devons pas gâcher leur avenir.

Nous devons nous unir pour le progrès de notre pays. Notre force est aussi dans nos différences et c'est seulement dans la solidarité et la paix que nous réussirons.

**Nous devons gagner le match de la paix !!!**